



Basadinger Dorf-OL

Die erfolgreiche Öpfel-Trophy, eine OL-Serie in Thurgauer Dörfern, findet dieses Jahr in Basadingen statt.

Freitag, 2. Juni 2023

Wir laden die gesamte Bevölkerung herzlich ein, daran teilzunehmen.

Sowohl routinierte Orientierungsläufer und Hobbyläufer wie auch Gruppen und Familien sind willkommen und können in verschiedenen Kategorien, ihrem Laufniveau angepasst, mitmachen (sogar kinderwagentauglich). Laufkarten, Chip und Instruktionen werden am Start abgegeben. Es sind keine Orientierungslauf-Vorkenntnisse notwendig.

Der Start ist zwischen 17.30 Uhr und 19.30 Uhr möglich. Ab 17.00 Uhr werden die Anmeldungen beim Schulhaus Basadingen entgegengenommen.

Dank langjährigen treuen Sponsoren aus dem Thurgau erhalten alle Läufer am Ziel ein Getränk sowie verschiedene Apfelprodukte.

Herzlich willkommen sind auch Zuschauer, welche die Wettkämpfer an der Strecke anfeuern und den Abend anschliessend in geselliger Runde verbringen möchten.

Die Damenriege Basadingen verwöhnt die Wettkämpfer und Zuschauer mit leckeren Speisen und Getränken.

Erfahrungsgemäss können die Organisatoren bei gutem Wetter zahlreiche OL-Läufer sowie einige hundert Hobbysportler und Zuschauer vor Ort begrüessen.

Wir freuen uns auf viele Teilnehmer aus unserer Gemeinde und auf ein gemütliches Beisammensein.

ACHTUNG: Da die OL-Karte in Basadingen überarbeitet werden muss, wird Peter Schoch (60-jährig, gekraustes Haar) in den Quartieren unterwegs sein und die Karte und Strecken überarbeiten. Bei Fragen oder Unsicherheiten dürfen Sie ihn gerne ansprechen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.oepfel-trophy.ch.

Damenriege Basadingen